
保護者アンケート自由記述欄への回答

１ ＜継続してほしいこと＞

○ 体育館裏の駐車スペースが広くなり、車の迎えの時、止めやすくなりました。ありがとうござ

いました。

→今後も引き続き、職員の車は西門側に駐車する予定です。雨の日などは、送迎の車が多く、児

童の安全が懸念されますので、学校近辺や駐車場内では、安全第一で運転をお願いします。また、

９月から児童クラブの屋根の補修工事のため、一部資材が置かれたり、工事車両が駐車されたり

する予定です。交通整理のためのガードマンが配置されるとのことですが、より安全にご注意く

ださい。

○ 小学校前の横断歩道に先生が立って誘導している姿を見かけました。雨の日は特に車が多く通

るので本当にありがたく思っています。

○ 雨などの天気の悪い日も１人でがんばって朝の交通の多い中、子ども達を見守ってくださる校

長先生に感謝しています。

→児童の安全確保のために、学校でも日々取り組んでいます。保護者の皆様にも無理のない範囲

でご協力をお願いします。（下校時に自宅の前に出ていただくだけでも、大きな効果があります。）

○ コロナ禍なので、バザーでの模擬店を心配していましたが、回覧板にて運動会延期・本年度バ

ザー中止を知れて安心しました。

○ バザーについて、人も減っているので、負担が多くなっているように感じます。また、衛生面

を考えても、今後開催するのは難しいのでは？と思います。

○ マラソン大会の豚汁づくりは（中止ということで）残念ですが、慎重なご判断で安心しました。

→本年度のバザーについては、中止ということで御案内の通りです。来年度以降につきましては、

実施の有無や実施の際の内容等につきまして、ＰＴＡ本部の方々の御意見をいただきながら方向

性を探り、来年度のＰＴＡ総会で御提案したいと思います。マラソン大会の豚汁づくりにつきま

しては、例年６年生の保護者の皆様に御協力いただいておりました。来年度以降、豚汁づくりを

実施するかは、今後検討していきます。

○ 毎日更新されるホームページがとても分かりやすく楽しみです。

→本年度から、より学校での様子を知ってもらえるように、パスワード無しで閲覧できるページ

を増やしました。授業参観等が開催できない中、少しでも子ども達の様子をお伝えできたらなと

考えております。もっともっと見ていただけるよう、わくわくするようなホームページを作って

いきますので、ぜひご覧ください。

○ いつも子どもの体調など気遣っていただきありがたく思っています。

○ いつも細かいところまでよく見てもらえてとても助かっています。これからもよろしくお願い

します。

○ 自分が思ったことをそのまま口に出してしまうところや、思い通りにならないと怒ってしまう

ことも多々あると思います。ふわふわ言葉など、以前から指導していただいていると思いますが、

これからもトラブルにならず、いつまでも仲良くいられるようにご指導よろしくお願いいたしま

す。

→子ども達の保健指導や心の指導は、全職員で全児童を育てるという意識で行っております。様

々な目で見るように行っているところですが、足りない部分もあるかと思いますので、お気づき

の点は、学校までお知らせください。



２ ＜改善してほしいこと＞

○ 長い休みがあり、勉強に対する苦手意識が強くなっているようで、友達と会って遊べるのは楽

しいのですが、勉強があるから行きたくないという感じです。本人のやる気の問題なのできちん

と授業を聞いていれば分かる問題も宿題や自学では自信なさそうにやっている時があります。

○ 新型コロナで今までどおりの生活ができなくなってしまい、学校での学習が始まらなかったた

め、家庭学習の時間のみで身についているのか心配。特に「体力」については外出もできない状

況だったので判断できない。

○ コロナの影響は大きいと思います。体力と学力は今後判断していきたい。家でも整理整頓は苦

手です。

○ コロナによる長期休校以来無気力になり、体力も落ちたままです。本人のやる気が戻ってくる

きっかけがあればいいと思っていますが、家でもどう声を掛けたら良いか、反抗的な言葉や態度

も気になっています。

○ 毎朝、学校に行くこと嫌がっている。以前に校長先生や担任の先生にご相談した件で、素早く

対応していただいたが、友達との関係でまだうまくいっていないところもあるようである。見守

っていただけたらありがたいです。

○ 昨年の時に比べると、勉強が難しくなったのか、学校に楽しそうに行く様子ではなくなってき

た。

→コロナウィルス感染症拡大防止のための臨時休校が、子ども達の気力、学力、体力に大きく影

響を及ぼしていることは否めません。家庭で、お子さんの口から、「学校に行きたくない。」「勉

強したくない。」などという言葉が聞かれれば、ご家族の方々が心配されることも当然です。そ

んな様子が見られたら、学校にご相談ください。

そんな中ですが、子ども達は授業中に一生懸命学習しています。休み時間には、遊び方を工夫

して一生懸命遊んでいます。学校で頑張っている子ども達を、「今日も一日、学校で頑張ったね。」

とぜひ誉めて上げてください。学校で頑張っている分、家ではその反動で反抗したり、だらけて

しまったりするのかもしれません。

学校でも、これまで、基礎基本の習熟及び徹底、密にならない中でできる運動の提供、心の指

導（コロナウィルスに対する心のケアやＳＯＳの出し方教室）などを行ってきました。今後も、

子ども達の健やかな成長のために引き続き指導をしていきます。

○ 分かりやすい授業や定着する指導ができているかは分かりません。子どもに聞くと分からない

こともあるようですが、その場や後からでも聞いて確認する（解決する）ことができていないよ

うです。

○ 勉強で分からないところがあっても、先生には聞けないと言っています。うちの子にとってハ

ードルが高いようなのです。

○ 学校には気軽に相談しにくいです。

→学校側としては、「分からないことはいつでも質問に来ていいよ。」というスタンスで指導に

当たっていますが、担任との人間関係や雰囲気で気軽に話しかけにくいケースもあると思います。

また、担任だけでなく、全職員で子ども達を見守っています。お子様が話しやすい先生に相談す

るよう、ご家庭でお声かけいただければ幸いです。今後も子ども達の目線に立って支援していけ

るよう努力してまいります。

○ 運動会は土曜日に開催ということですので、保護者の密に懸念を抱きます。

○ コロナが収まる気配がなく、地域での感染者がいないという理由で保護者が大勢集まる行事は

今後もやらないで欲しいです。（大人や同居者が都内等に行かないとは限らないので）



○ まだ授業の様子を見たことがないので、ぜひ授業参観があったらいいなと思いました。

→運動会については、感染予防を徹底した実施方法について検討し、近日中にお知らせいたしま

す。授業参観につきましても、同様の観点から現在のところ実施の見通しは立っていません。

学習の様子は、できるだけホームページで紹介していきますので、ご覧ください。（毎日、全

学年の様子を紹介するのは難しいですが・・・）

○ 定期的に配付してくださる手紙等をメール配信にしていただけると便利だと思います。年間予

定表などもメール配信等されていれば、仕事先でチェックできたり、スケジュールを立てるのに

も便利。紙の消費も減ればエコだと思います。ぜひ、お便りはメール配信でお願いしたいです。

→紙で配付された方が都合の良い方もいらっしゃると思います。そこで、今後は必要に応じて、

ホームページでも閲覧できるようにし、紙媒体とホームページ掲載を併用していきます。

３ ＜その他＞

○ 本人の心がけもありますが、自発的に外で体を動かすように声かけしています。

→ご家庭での声かけに感謝いたします。可能な範囲でご家族も一緒に体を動かしていただけると、

お子様の励みにもなると思います。よろしくお願いします。

○ 週１回の学校再開。わずかな時間でも喜んで通う姿、分散登校では、いろいろな先生方にお世

話になり、先生や友達と過ごす環境をつくってくださり、ありがとうございます。

→子ども達にとって、いつでも学校が楽しい場であるよう、今後も職員一同でわくわくできる学

校づくりに取り組んでいきます。


